



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

maisons de retraite

Question écrite n° 76144

## Texte de la question

M. Léonce Deprez appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur le constat regrettable de la précédente secrétaire d'Etat aux personnes âgées qui a dû convenir, elle-même, que la mise en oeuvre de l'APA avait contribué à des augmentations de tarifs : « J'espérais vraiment que la réforme de la tarification et l'APA allaient globalement faire diminuer les coûts ». Elle a convenu que, pour 20 % des résidents dans des établissements pour personnes âgées, il y a eu augmentation des coûts, notamment pour celles qui touchaient la PSD en 2001 « et qui ont vu leur facture faire un bond parfois astronomique (Notre Temps, juin 2002). Il souhaite qu'à l'avenir la mise en oeuvre de réformes soit moins médiatisée mais plus efficace. Dans l'immédiat il lui demande les perspectives de son action ministérielle pour mettre bon ordre à une telle situation.

## Données clés

**Auteur :** [M. Léonce Deprez](#)

**Circonscription :** Pas-de-Calais (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 76144

**Rubrique :** Personnes âgées

**Ministère interrogé :** santé, famille et personnes handicapées

**Ministère attributaire :** affaires sociales, travail et solidarité

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 juin 2002, page 2509